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富津市国民健康保険事業運営協議会会議録 

 

１ 会議の名称 
令和７年度 

第 1 回富津市国民健康保険事業運営協議会 

２ 開催日時 
 令和７年５月 22 日（木） 

   午後２時～午後２時２５分 

３ 開催場所 富津市役所 ２階 第３委員会室 

４ 審議等事項 

議題 

諮問事項 

１ 富津市国民健康保険税条例の一部を改正する

条例（案）について 

 

５ 出席者 

委員 

平野順子   齋藤茂   髙梨廣 

沢辺喜美夫  大島拓二郎 平野明彦   

千倉淳子   三富敏史  望月雄介   

    

 

事務局 

 （市長）           高橋恭市 

 （市民部長）         木村美文 

 （国民健康保険課長）     吉原香保利 

（課長補佐兼国保資格給付係長）赤井聖 

 （後期・国保賦課係長）    立石智輝 

 （主事）           相生果穂 

 （健康づくり課長）      成田政勝 

 （健康づくり係長）      鶴岡亜沙美 

６ 欠席者 
委員 

  金井徳彰 竹内修 熊切篤 平野寛明 

７ 公開又は非公開の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

８ 非公開の理由  

９ 傍聴人数         ０人（定員５人） 

10 所管課 
市民部 国民健康保険課 

電話 ０４３９（８０）１２７１ 

11 会議録（発言の内容）  別紙のとおり 
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（会議前諸連絡） 

 資料確認等 

 

（会長挨拶） 

 

 

（市長挨拶） 

 

（職員の紹介） 

 

 続きまして、次第の５「議事」でございます。 

富津市国民健康保険条例施行規則第６条に、「運営協議会の議長は会

長とする。」と規定されておりますので、議事進行は平野会長にお願い

したいと存じます。よろしくお願いいたします。 

 

 それでは、次第に沿って、議事進行を務めます。 

初めに、諮問事項「富津市国民健康保険税条例の一部を改正する条例

（案）について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

 

（議事） 

「富津市国民健康保険税条例の一部を改正する条例（案）」 

資料のとおり説明。 

 

ありがとうございました。  

事務局の説明は終わりました。 

何かご質問はございますか。 

 

 （質問等なし） 

 

これ以上意見等もないようですので、次に、本日欠席されている委員

からの意見等について事務局の報告を求めます。 

 

事務局からご報告します。 

本日欠席されている４名の委員の方に、事前に会議資料を送付し、ご

意見やご質問がないか照会させていただいたところ、本日欠席の全ての

委員からご意見やご質問がなかったことをご報告いたします。 

 

欠席の委員からご意見等なしとの報告がありましたので、諮問事項に

ついては、以上とします。 

諮問事項「富津市国民健康保険税条例の一部を改正する条例（案）に

ついて」は、諮問のあったとおりとする旨、答申することとしてよろし

いでしょうか。 

 賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（全委員挙手） 

 

 ありがとうございます。 

賛成多数（全員）のため、異議なしと認めます。 

 それでは、諮問事項「富津市国民健康保険税条例の一部を改正する条

例（案）について」は、この旨を答申いたします。 

 答申書の書面については、私に一任いただいてよろしいでしょうか。 
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（全委員挙手） 

 

異議なしと認め、私に一任させていただきます。 

 

次に、次第の６「その他」ですが、委員の皆様から他に何かございま

すか。 

 

減塩弁当のチラシありがとうございました。 

すごく良いチラシだと思います。 

ただ、もし希望するなら、富津市は塩分の取りすぎで腎臓を患ってい

る患者さんが多いという説明がある中で、これはランドロームの管理栄

養士が監修しているということですので、１食分の塩分の摂取量が、普

通はこれくらいですけれども、この商品は塩分をどこまで抑えているな

どの表示があるとすごくいいんじゃないかと思います。印刷済みなので

あれば、今後増刷する場合に、せっかく余白がありますので呼びかけや

注意喚起を促した方が良いと思いました。 

 

ありがとうございました。 

これから健康づくり課にこの説明をしてもらおうと思ったのですが、

今そういったご意見がありましたので、その意見を踏まえまして健康づ

くり課の方から説明をお願いいたします。 

 

それでは机に置かせていただきましたチラシの説明をさせていただ

きます。 

好評をいただきまして昨年度に引き続き、今年度も株式会社ランドロ

ームジャパンと連携し、「野菜たっぷり＆減塩」をテーマとしたお弁当

の販売を通じて、減塩や野菜摂取の重要性を食生活改善サポーターの皆

さんとともに普及啓発いたします。 

実施の背景ですが、特定健診の結果、高血圧有病者と肥満者の割合が、

富津市は国や県より高く推算塩分量検査の結果も国や県より高かった

ため減塩と野菜摂取の取り組みを開始したところであります。 

 

お弁当の商品名は「彩り野菜を食べる鶏の黒酢あん弁当」で、富津市

食生活改善サポーターが考案し、健康づくり課 管理栄養士が監修した

「野菜たっぷり減塩レシピ」の中から【野菜とカニカマの和風サラダ】

が使用され、６月 1 日（日）から６月１５日（日）の間に千葉県、茨城

県の計２３店舗で販売されます。 

 

昨年度の販売実績ですが、 

全店舗で 6,749 個うち富津店で 1,143 個でした。 

 

ランドローム富津店では、野菜摂取と減塩等に関する普及・啓発イベ

ント「おいしく減塩・野菜をプラス」を６月６日（金）１０時から１２

時の間に実施します。 

チラシの方は先生に言っていただいたご意見を反映させる形で作り

直したいと思います。 

説明は以上になります。 

 

はい。他に事務局から何かございますか。 
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事務局から次回、運営協議会の開催予定をご連絡いたします。 

次回運営協議会の開催につきましては、８月頃を予定しております。 

現委員の皆様の任期は、令和７年６月３０日までとなっておりますの

で、本日の会議が、任期中最後の会議となります。 

新たに就任される委員の皆様には、開催日が近くなりましたら、開催

のご案内をお送りいたします。 

 

ここで、富津市国民健康保険事業運営協議会委員をお勤めいただきま

した皆様に、高橋市長から御礼の言葉を申し上げます。 

 

（御礼の言葉） 

 

他に事務局から何かございますか。 

 

以上をもちまして、令和７年度第１回富津市国民健康保険事業運営協

議会を閉会といたします。本日はありがとうございました。 

 


